



プレスリリース

報道関係者各位  
2024年9月17日  
株式会社 RAIN

## 開始初日で目標 200%達成！ 純金の JUNGOLD から 『純金の勾玉』がクラウドファンディングに登場。

「純金で心躍る体験」をテーマに資産価値のある純金の新しいアイデアに挑戦している株式会社 RAIN（本社：東京都台東区雷門、代表：石川 正道）は、縄文模様を施した純金の『勾玉』プロジェクトをクラウドファンディングサイト MAKUAKE にて9月12日からスタートした。価格は1g19,800円から。



## ■縄文時代の重要な工芸品『勾玉』を、当時はできなかった「純金」で現代に。

勾玉の独自の形状や精緻な模様は、当時の高度な技術と創造性を示しており、縄文時代の文化や信仰において重要な役割を果たしていました。

形状は陶器や土偶のデザインに影響を与え、表面に施された模様は、時代や地域によって異なる彫刻を施され、当時においては深い文化的・宗教的な意味を持つ特別なものであり、現代においては貴重な考古学的証拠ともなっています。

### 勾玉に込められた意味(一例)

胎児や母胎を思わせ、生命や再生の象徴として妊娠や出産、子供の健康の祈願として。

月の満ち欠けを表し、自然の循環、宇宙観の反映として。

持ち主を守る霊的な力を持つと信じられ、魔除けや護符として。

高い社会的地位や権威を示すシンボルとして。

埋葬の際に遺体と共に置かれ、死後の世界への旅をサポートする役割として。

そんな勾玉を、当時は出来なかった無垢の純金で制作した。

## ■勾玉の独特な形や模様を、純金の JUNGOLD ならではの精巧な技術力で制作。

表面はより縄文時代を感じられるよう、縄文土器の代表的なデザインで、縄を押し付けて作られる「縄目模様」と、動きや生命力を表現している「渦巻き模様」を施し、裏面は無垢な純金の質感を楽しめるようナチュラルに仕立てました。

JUNGOLD ならではの技術力で、裏表で異なった模様や質感を楽しめるリバーシブルデザインとなっています。



## ■近年、価値が高騰している、縁起物としても良い純度 99.9%の金「純金」。

純金は光輝くその性質から太陽・繁栄・富の象徴とされ、古来より縁起物、そして今までも価値ある素材として重宝されてきました。近年特に価格が高騰し、資産としての人気も高まっています。

## ■2025 年新春から持てるよう、年内にお届け。タイプは 2 種類から選べる。

新しい年の始まりに純金の勾玉を持てるよう、年内にお届け。2025 年が素晴らしい一年となるよう、純金の勾玉が皆さまの幸福と成功を見守ります。

タイプは、鞆やポーチに入れられるお守りタイプと、財布や携帯、キーホルダーに付けられる根付タイプの 2 種類。ぜひ、晴れやかな新年から無垢な純金を身近に感じて欲しい。

## 商品詳細

- 純金のお守り 約 1g お守りケース付き  
24,800 円  
超早割限定 30 個 19,800 円
- 純金のお守り 約 1g 根付タイプ  
25,800 円  
超早割限定 30 個 20,800 円
- 純金のお守り 約 5g 根付タイプ  
118,800 円
- 純金のお守り 約 10g 根付タイプ  
198,000 円

※根付の色は、白、赤、紫の 3 種類

### 本体各サイズ

約 1g 約 7 mm×5 mm×厚さ 2 mm

約 5g 約 11 mm×8 mm×厚さ 3 mm

約 10g 約 16 mm×10 mm×厚さ 4 mm

### お守り袋サイズ (1gのみ)

約 55 mm×40 mm

### 根付の長さ

約 8 cm

## お守りタイプ



## 根付タイプ



## ■販売・詳細情報

『MAKUAKE』内プロジェクトページ (<https://www.makuake.com/project/gold-magatama/>)

※開始 3 時間で目標達成、9/14 日に 300%を達成した。

### 株式会社 RAIN

2015 年、主に宝飾のリサイクルを目的に創業。  
2018 年より、特に純金のものづくりに特化した  
「JUNGOLD」をスタート。「純金で心躍る体験」  
をテーマに、今日まで応援購入サービスや法人 O  
EMを中心に 50 以上のプロジェクトを実施。

### 【本件への問い合わせ】

株式会社 RAIN  
東京都台東区雷門 2-11-9 木具定ビル 3 階  
電話: 03-6284-7200  
メール: rainrain20151111@gmail.com  
ウェブサイト: <https://www.2020rain.com>